

PRIMERA REUNION DE REPRESENTANTES
DE CANADA Y MEXICO

México, 23-24 septiembre, 1976.

En cumplimiento de lo previsto en el artículo XV del Convenio Cultural vigente entre Canadá y México, se celebró en la ciudad de México, los días 23 y 24 de septiembre de 1976, la Primera Reunión de Representantes de Canadá y México.

La Delegación canadiense fue presidida por el Embajador Freeman M. Tovell, Director General Adjunto de la Oficina de Asuntos Públicos del Ministerio de Relaciones Exteriores y la mexicana por el Embajador Carlos González Parrodi, Director en Jefe para Asuntos Culturales y de Cooperación Técnica de la Secretaría de Relaciones Exteriores. La lista de los miembros de cada una de las delegaciones se encuentra en el ANEXO I.

La sesión inaugural de la Primera Reunión de Representantes fue presidida por el Licenciado Embajador José S. Gallástegui, Subsecretario de Relaciones Exteriores, quien pronunció el discurso que figura en el ANEXO II. El señor James Coningsby Langley, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario del Canadá en México dio respuesta a las palabras del Subsecretario con el texto que se encuentra en el ANEXO III.

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures

NOV 18 1991

• • •

43-260-664